
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶 【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1890 回 例会 7 月 12 日（水） 
クラブアッセンブリー（1） 
事業計画 
ガバナー補佐訪問 
定例理事会 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1891 回 例会 7 月 19 日（水）

クラブフォーラム（1） 
 
 
 
担当：出席委員会 

 

次回の予定 

第 1892 回 例会 8 月 2 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（2） 
定例理事会 
 
担当：会員増強委員会 

 

7 月 母子の健康月間            

2023－2024
No.1891
23.7.19

 皆様、こんにちは。本日は、ご案内の通りガ

バナー補佐訪問ということで、Ａグループガバ

ナー補佐の石井様がご来訪です。後ほどお話を

いただきますので、石井様よろしくお願いいた

します。 
 さて、いよいよ今日から通常の会長挨拶が始

まるわけですが、自分自身、あまり変化のある

生活も送ってこず、この場で皆様にお話しする

ような話題もないので、考えた結果、数年前の

会長だった岡田会員の助言もあり、生まれた日

の新聞プレゼント企画をやっていきたいと思っ

ています。岡田会員によると、新入会員も増え、

まだ全員に渡せていないとのことだったので、

意思を継いでいきます。 
さて、記念すべき第１回のお誕生日新聞は、

石井ガバナー補佐です。昭和２７年１月１日生

まれ 火曜日でした。新聞から記事を探そうと思

いましたが、私の老眼と、印刷の粗さで、読み

取れませんでしたので、昭和２７年の出来事を

少し紹介させていただきます。 
・サンフランシスコ平和条約締結 ＧＨＱ廃止 
・第１５回ヘルシンキオリンピック開催 
・ＮＨＫラジオ第一で、「君の名は」が放送開始

・各地でラジオ局の開局 
・硬貨式の公衆電話が登場 
・光文社（少年）にて鉄腕アトム 連載開始 
アトムと同い年ということです。有名人も多

数生まれております。人材の豊作の年だったよ

うですね。 
次に、ロータリーでは何があったかと言うと、

・東京ロータリークラブが設定した、米山記念

奨学基金の設立があります。翌年２月に募金計

画が決定し、目標額は２６０万円だったそうで

す。寄付金第一号は東京ＲＣの米国人ウィリ

ー・ネルソン氏でした。 
・「ロータリーの友」発行 
 この雑誌について決められたのは、長良川河



 

 

委員会・同好会報告事項 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                     

会長挨拶 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：36 名 
出席数：29 名／36 名 
出席率：80.56％ 
欠席者：7 名（出席免除 2 名） 
来訪者：ガバナー補佐 石井 亮一 様 

前会員 前田 裕弘 様 

・波多野光裕 前幹事 
 委員会報告書作成の件 
 
・社会奉仕委員会 
 渡辺俊介副委員長 
 若松学園キャンプ 
の日時変更（２６日 
→２５日火曜日） 
 

ガバナー補佐石井亮一様： 
Ａグループのガバナー補佐の石井

です。今年一年よろしくお願いい

たします。 
前田裕弘前会員：しばらく休みます。 
林  隆行：石井ガバナー補佐ようこそ。 
国井 省二：石井君ようこそ。 
谷川 英喜：今日もよろしくお願いします。 
中野 直人：今日もよろしくお願いします。 
河村 尚江：本日はよろしくお願いします。 

若松学園へ寄付金贈呈 

・ガバナー補佐訪問 
岐阜Ａグループガバナー補佐 石井亮一様

※卓話は岐阜北ロータリークラブHP へ掲載します 

畔の大竹旅館での会合で、翌２８年１月より毎月

発行すること、価格を５０円とすること、名前を

「ロータリーの友」とすることなどが決定されま

した。（この長良川河畔で決められたと思うと、

積読ではなく、ちゃんと熟読したいと思わされま

す。） 
この数日、九州地方では豪雨により甚大な被害

をもたらしているようで、個人的にも、ロータリ

ー的にも何かお手伝いができることがないか、考

えさせられます。 
この地方も、猛暑日が続くようになり、いよい

よ夏本番を迎える季節となります。皆様もお体に

十分留意して、また、水分補給をこまめにして、

暑い夏を乗り越えていきましょう。本日も、よろ

しくお願いいたします。 

石井ガバナー補佐へ 

誕生日新聞を贈る林会長 



 

 

休会のご挨拶 
                      

例会行事 続き 
                     

例会行事 クラブアッセンブリー（１） 
                      

幹事報告 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会 事業計画発表 
１．企画委員会     林  隆行 委員長 
２．クラブ奉仕委員会  古野登喜夫 委員長 
３．出席委員会     小森 保敏 委員長 
４．会報広報委員会   谷川 英喜 委員長 
５．親睦交流委員会   大島 愛子 委員長 
６．プログラム委員会  波多野光裕 委員長 
７．会員増強委員会   柳原 健二 委員長 
８．会員選考・職業分類 波多野光裕 委員長 
９．ロータリー情報委員会 小泉宣昭副委員長 
１０．社会奉仕委員会  岡田一二三 委員長 
１１．職業奉仕委員会  大友 芳宏 委員長 
１２．青少年奉仕委員会 原尾  勝 委員長 
１３．インターアクト委員会 小泉宣昭委員長 
１４．国際奉仕委員会  井戸憲一郎 委員長 
１５．Ｒ財団委員会   榊原 典夫 委員長 
１６．米山奨学委員会  波多野光裕副委員長 
１７．Ｓ．Ａ．Ａ．   辻   博 委員長 
委員会運営基本方針につきましては年次計画

書を参照してください。 
閉会の辞 古野登喜夫副会長 

古野登喜夫 クラブ奉仕委員長・副会長 

会報・広報 ７月担当 岡田一二三

次回例会のご案内 
                      

第 １８９２ 回 例会 ８月２日（水） 
慶祝行事・クラブフォーラム（２） 
担当：会員増強委員会 

・前田 裕弘 前会員 
 ６年間、岐阜北ロータリークラブでお世話にな

りました。一身上の都合で今回、退会させていた

だきますが、１年～２年後には復帰を考えており

ますので、その節にはよろしくお願いいたしま

す。 

辻 博 Ｓ.Ａ.Ａ. 

・例会終了後、定例理事会のご案内 


